

Burgos asegura que cada vez se cogerá menos dinero

Empleo saca 5.500 millones del fondo de pensiones para pagar la extra de junio

R. P. C.

Madrid

02-07-2014

El secretario de Estado de Seguridad Social, Tomás Burgos, ha confirmado hoy que su Departamento ha sacado 5.500 millones del fondo de reserva de las pensiones para abonar la paga extra de junio de los 8,34 millones de pensionistas existentes, ya que los ingresos mensuales del sistema no son suficientes para hacer este abono.

De esta forma el fondo, que había alcanzado los 54.269 millones de euros tras incorporar una rentabilidad de 525 millones generada en los dos primeros meses del año, se ha quedado en alrededor de 48.769 millones. Así, el volumen de este fondo daría para pagar algo más de cinco mensualidades completas de la nómina de prestaciones contributivas, que roza los 8.000 millones al mes.

Burgos, confió en que el uso de este fondo "será decreciente" en los próximos años, pero confirmó que seguirá usándose siempre que haya déficit en el sistema, tal y como le permite la ley, que fue precisamente modificada para permitir al Gobierno que sacara todo el dinero que necesitara para el pago de pensiones, mientras que la Seguridad Social esté en números rojos.

El pasado año, este fondo *adelgazó* un 14,7% tras utilizarse un total de 11.648 millones para el abono de las pagas extras de junio y diciembre.